



## Proceso interno en Morena no es precampaña anticipada, dice diputada federal

El proceso interno del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), con miras a la elección del candidato o candidata presidencial no es ilegal, no son actos anticipados de precampaña ni de campaña, afirmó la vicecoordinadora de la bancada guinda en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez.



Subrayó que las decisiones tomadas en el Consejo Nacional morenista este domingo 12 de junio, serán notificadas al Instituto Nacional Electoral (INE), para refrendar su validez.

Dijo que su partido siempre ha organizado asambleas y se mantiene en contacto permanente con los ciudadanos, yendo de casa en casa y eso no es violentar la ley, como argumentan partidos de oposición.

“Es que no es precampaña, nosotros es un proceso en el que vamos a primero, hacer un acomodo interno para que, quien resulte en esta encuesta ya coordine todo lo que implicaría preparar la campaña del 2024”, anotó.

Alavez Ruiz insistió en que los métodos internos de Morena son novedosos y quizás por ello, a la oposición no le agradan y los considera violatorios de la ley.

Se trata de una “presentación que no se había estilado, no la habíamos vivido, de presentación de propuestas políticas, de posturas políticas hacia la población y que bueno, el acuerdo se va a enviar al INE, el INE lo tiene que avalar”, justificó.

Indicó que en la bancada, de acuerdo con la información a su alcance, hay 19 de 201 integrantes que tienen aspiraciones a un cargo público y en su momento lo expresarán.

También dijo que en el caso de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, hay aproximadamente 118 legisladores de las tres bancadas de la coalición Juntos Hacemos Historia, que la respaldan.